
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Immaculée Conception ! Tant mieux pour Marie, mais qu’est-ce que ça 
change à ma condition d’homme pécheur ? » 

 
 Rien de ce que fait le Seigneur n’est inutile et surtout pas l’Immaculée Conception, 
l’application parfaite à une créature humaine des merveilles que JESUS nous a acquises, par son Sang, 
en venant sur terre et en mourant pour nous sur la Croix. 
 L’Immaculée nous concerne directement, pourquoi ? Parce que, comme dit Saint Paul, Dieu, 
le Père de Notre Seigneur JESUS Christ, « nous a choisis en Lui (JESUS) avant la fondation du 
monde, pour que nous soyons saints et irréprochables (immaculés) sous son regard, dans l’amour. » 
Ep. I, 4 

En regardant Marie, contemplons ce que nous devons tous devenir ! Bien sûr nous sommes 
pécheurs, et c’est à cause de cela que cette promesse a quelque chose d’étonnant et de prodigieux. 
 Si Marie a voulu porter ce nom, à Lourdes, en plein cœur des Apparitions, c’est qu’Elle savait 
qu’une multitude de pécheurs viendraient. C’est pour eux qu’Elle est venue, à la suite de JESUS qui 
est venu, « non pour les justes mais pour les pécheurs » Lc V, 32. Avec Elle, par JESUS, tous les 
pécheurs ont un avenir ! 
 

Père DOZE 
(Diocèse de Lourdes) 


